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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0142/2015  Datum: 02.11.2015

 

Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

13.11.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Gewerbeflächen 
 
Zu der Entwicklung der Gewerbeflächen fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Wann sind nach Einschätzung der Verwaltung alle Gewerbeflächen veräußert? 
2. Wie lange wird nach Einschätzung der Verwaltung eine Bauleitplanung zu Schaffung 

von neuen Flächen dauern? 
3. Welche Maßnahmen wurden bisher eingeleitet, um einem Ausverkauf der 

Gewerbeflächen entgegenzuwirken? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


